
Care amiche ed amici, membri di A.A. 

mi chiamo Giampaolo, sono un alcolista e sono qui oggi per condividere con voi quale sia 

il solco nel quale intendo indirizzare la mia attenzione e la mia azione, ovvero sottolineare 

l'importanza dell'Unità di A.A., dell'Associazione Alcolisti Anonimi. 

 

Come ben sapete, un’Associazione è un insieme di persone che condividono gli stessi 

obiettivi e che lavorano insieme per raggiungerli, ciò è ancora più vero per le 

caratteristiche uniche della nostra Associazione. Tuttavia, ci sono momenti in cui le 

divergenze di pareri, il non mettere i principi al di sopra delle singole personalità, ect., 

possono sorgere e possono mettere a rischio l'Unità dell'Associazione stessa, mettendo 

così a repentaglio il Recupero di tutti noi, perchè isolati nelle nostre roccaforti non saremo 

più in grado di Trasmettere correttamente il Messaggio, lascito e impegno avuto in dono 

da Bill e Bob, e quindi indirettamente di continuare riceverlo. 

 

Per questo motivo, ritengo fondamentale che tutti noi ci impegnassimo a tutelare l'Unità 

dell'Associazione, anche quando insorgono considerazione diverse o quando si incontrano 

ostacoli. 

 

In primo luogo, dobbiamo essere consapevoli del fatto che l'Unità dell'Associazione è il 

risultato di una serie di valori che ci uniscono, come la solidarietà, la collaborazione e il 

rispetto reciproco, insomma il Programma. Questi valori devono sempre essere al centro 

delle nostre azioni e delle nostre decisioni. 

 

In secondo luogo, dobbiamo lavorare insieme per trovare soluzioni ai problemi che 

possono via via presentarsi. Ciò significa che dobbiamo essere pronti a dialogare, ad 

ascoltare le considerazioni degli altri e a cercare di trovare una mediazione che possa 

soddisfare le esigenze di tutti, per realizzare il comune benessere invocato dalla 1a 

Tradizione. Solo lavorando insieme di comune accordo, possiamo fare la differenza e 

avere un impatto positivo e attrattivo. 

 

In conclusione, voglio sottolineare l'importanza del ruolo fondamentale che ognuno di noi 

può svolgere per preservarla. Siamo tutti parte di questa grande famiglia e dobbiamo 

impegnarci a lavorare insieme, ognuno per la sua parte, per il bene comune. Grazie. 

 

Giampaolo A. 

(Il neoeletto Segretario Nazionale) 
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